



Nous, représentants des personnels SNETAP/FSU, SGEN CFDT, FO , UNSA nous vous informons que nous ne siégerons pas pour la tenue de ce CTREA.

En effet, depuis quelques mois les CTREA se suivent et se succèdent et nous faisons tous le même constat : manque de moyen, manque de DGH, manque de médecine de prévention...Mais aucune réponse n'est donnée à nos interrogations et aucun moyen supplémentaire n'est accordé pour permettre aux établissements de répondre à leur mission de service public.

Nous demandons à ce que les directeurs d' EPLEFPA attendent les directives de la DGER avant de se lancer dans l' écriture de protocole, nous avons échangé avec vous face à cette situation. Mais, certains continuent et pensent même les faire accepter dans leur prochain CA, se moquant des recommandations du Ministère d'attendre les élections professionnelles.

De plus, nous aurions apprécié un peu de bienveillance, et comme certaines organisations syndicales le demandaient, pouvoir participer à ce CTREA en visio-conférence pour les personnes obligées d'être isolées.

Parce que nous voulons être entendus et obtenir des moyens supplémentaires pour l' EAP en Bourgogne Franche-Comté , nous ne siégerons pas lors de cette instance.